



MENTERI PERDAGANGAN REPUBLIK INDONESIA

4 Maret 2019

Yang Terhormat Bapak Simon Birmingham
Menteri Perdagangan, Pariwisata, dan Investasi
Australia

Bapak Menteri Yang Terhormat,

Saya telah menerima surat Bapak pada tanggal 4 Maret 2019, yang berbunyi sebagai berikut:

Sehubungan dengan penandatanganan Persetujuan Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia (IA-CEPA) pada tanggal ini, saya mengonfirmasikan persetujuan berikut yang dicapai antara Pemerintah Australia (Australia) dan Pemerintah Republik Indonesia (Indonesia) selama perundingan terkait Bab 15 (Kerja Sama Ekonomi) IA-CEPA:

Menjelang tanggal mulai berlakunya IA-CEPA, Australia dan Indonesia wajib mulai merancang fasilitas baru dan pengembangan Program Kerja Tahunan pertama (dan kegiatan terkait) sejalan dengan tujuan jangka menengah sebagaimana terlampir pada surat ini. Mobilisasi penuh fasilitas, dan pelaksanaan kegiatan yang diuraikan dalam Program Kerja Tahunan pertama, akan dimulai setelah tanggal berlakunya IA-CEPA.

Program Kerja Tahunan pertama, sebagaimana terdapat dalam Bab 15 (Kerja Sama Ekonomi) IA-CEPA akan dikembangkan bersama dan secara paralel dengan rancangan dan pengadaan fasilitas baru. Demi kepastian yang lebih baik, Para Pihak dapat melakukan perubahan, melalui Komite Bersama IA-CEPA, terhadap Program Kerja Tahunan setiap saat sesuai dengan ketentuan Pasal 15.4.3 (Penyusunan Program Kerja Tahunan) dari Bab 15 (Kerja Sama Ekonomi) IA-CEPA.

Saya mengusulkan bahwa surat ini dan surat balasan konfirmasi Bapak, dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia, keduanya memiliki kekuatan

hukum yang sama, wajib menjadi persetujuan antara kedua Pemerintah kita, yang wajib berlaku pada tanggal mulai berlakunya IA-CEPA.

Saya mengonfirmasikan bahwa hal tersebut di atas mencerminkan kesepakatan yang dicapai antara Pemerintah Republik Indonesia dan Pemerintah Australia selama perundingan IA-CEPA, dan bahwa surat Bapak, dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia, keduanya memiliki kekuatan hukum yang sama, dan surat ini sebagai balasan wajib menjadi persetujuan anantara kedua Pemerintah kita, yang wajib berlaku pada tanggal berlakunya IA-CEPA.

Hormat saya

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Enggartiasto', with a long horizontal flourish underneath.

Enggartiasto Lukita
Menteri Perdagangan